



気付き、考え、高め合う「かがみっ子」～行動～

鏡小学校だより

HP <https://es.higo.ed.jp/kagami/>

第13号

R7.7.15

文責 桑原 理子



5年生田植え

7月1日(火)に、八代農業高校さんにご協力いただき、5年生が田植え体験を行いました。ぬるぬるする泥の感触に、おそるおそる足をつっこんだ子供たちでしたが、慣れてくると生き生きと苗を植え付け、笑顔いっぱいに活動する姿が見られました。日頃から、気候や天候に応じながら作業をされている農業従事者の方の苦労や機械化による効率化、工夫などを知る貴重な体験となりました。また、「農業」という仕事の大切さや食べ物のありがたさも改めて感じることができました。今、最もニュースで取り上げられる「米」ですが、米作りの体験をとおして、子供たちの感じ方、考え方も変わるかもしれませんね。稻刈りが楽しみです。八代農業高校の皆様、ありがとうございました！



収穫！

2年生はピーマン、3年生はオクラを、それぞれ収穫してきました。びっくりするくらい大きくてピカピカのピーマンと、長さも十分な立派なオクラを、それぞれ見せてくれました。子供たちのうれしそうな笑顔は最高ですね。ピーマンやオクラは苦手な子も多いのですが、自分たちで植えた野菜は特別のようです。「おうちでピーマンの肉詰めを作ってもらって食べた！」「オクラをゆでて和えて食べた！」「おいしかった！」と話してくれました。食育、キャリア教育、心の交流など、様々な面で学びの多い八代農業高校さんとの交流、1学期はこれで終了となります。大変お世話になりました！



**学校ホームページをご覧いただき
ありがとうございます！**

1年生のさつまいもは秋に収穫予定です。つるがこんなに伸びていました！いもほりが楽しみ！

おかげさまで、今年度に入り、閲覧数がぐんぐん伸びています。随時更新中です。かがみっ子たちの日々の学校生活を紹介しています。ぜひご覧ください！



鏡小HPはこちらからどうぞ。
プライバシーには十分留意しておりますが、お気づき等がございましたらお知らせください。